
Школьный медиацентр «Горьковец» 

 

Всех читателей газеты «Заря» приветствует, Землячова Полина, учащаяся 10 клас-

са, участница школьного медиацентра средней школы имени А.М. Горького.  

Сегодня я хочу рассказать вам о том, как живёт и работает наш школьный медиа-

центр «Горьковец». 

Медиацентр — это школьное СМИ, которое создали горьковцы несколько лет 

назад. Это информационная площадка, которая объединяет молодых людей в желании 

заниматься творчеством, заявлять о себе, открывать в себе скрытые таланты, а также де-

монстрировать свою точку зрения на события и делиться ею с окружающими. В целом, 

наша работа достаточно разнообразна: сбор материала и выпуск школьной газеты «Горь-

ковец», создание контента и  публикация в социальных сетях, написание постов, сьемка 

фото и видеороликов, монтаж видеоряда и звука. Мы пробуем себя в разных направле-

ниях, раздвигаем границы, а еще пытаемся совершенствовать уже имеющиеся навыки. 

Наша основная деятельность – работа в группе “РДШ|Карачев – школа имени 

А.М.Горького”, где мы ежедневно публикуем новости нашей школы, делимся интерес-

ным фактами, рассказываем о достижениях наших учеников, о событиях в стране и 

Брянщины. Посты выпускаются каждый день, так что работаем мы весьма продуктивно 

и это не сказывается на их качестве. Отбор информации всегда идет тщательно и кропот-

ливо. 

Так же, каждый месяц наш медиацентр совместно с учителем истории и общество-

знания, а по совместительству и главным редактором школьной газеты «Горьковец» 

Фельдман А.Д. выпускает электронные и печатные издания об основных и запоминаю-

щихся событиях за данный период времени. 

На базе школьного медиацентра существует и своё телевидение. С его помощью в 

школьных холлах транслируются ролики, посвященные различным мероприятиям и 

праздникам. Ребята активно трудятся над созданием видеороликов, придумывают сюжет, 

выбирают локации, снимают много материала, тщательно монтируют, чтобы на выходе 

получить динамичное и интересное видео. 

Недавно мы победили в конкурсном отборе на обучение от SchoolMovie по про-

грамме «Медиацентр как площадка для самореализации и развития талантов детей и мо-

лодежи». Это позволит нам стать еще опытнее, а создаваемому нами медиаконтенту еще 

интереснее. Мы будем учиться написанию постов, редактированию фотографий и про-

граммированию на платформе “Сферум”. 

Стоит упомянуть о нашей новинке: мы запустили рубрику с аудиоподкастами. Это 

особый формат общения с интересными людьми, которых  мы приглашаем и общаемся с 

ними на разные темы. Это получается аналог интервью. Подкасты хороши тем, что их 

можно слушать на фоне, пока занимаешься другими делами. Поэтому, рекомендуем всем 

познакомиться. Думаю, многим понравится данный вид подачи информации. 

Школьный медиацентр действительно является важной частью ученического само-

управления, выполняющей информационно просветительскую функцию. Я рада, что нас 

поддерживают не только нынешние ученики нашей школы и педагогический состав, но и 

бывшие ученики и их родители. Это помогает нам развиваться и с каждым днем улуч-

шать качество публикуемого материала. 


